



元気いっぱいの東っ子!!

新学期が始まり、早3週間が過ぎようとしています。新しい担任の先生、新しい友だちとの出会いなど期待と不安が入り交じった4月であったことと思います。

私が毎朝、校門に立っていると自分から大きな声で挨拶をしてくれる子どもも多くいます。さらに、きちんと頭をさげてお辞儀をする姿にも感心しています。朝からとってもすがすがしい気持ちになる光景です。また、昇降口の靴箱の靴もきれいにそろっています。「当たり前のことを当たり前としてできる」ことは素晴らしいことです。今後もこのような地道な取組を大切にし、子どもたちの可能性を引き出していきたいと思います。一歩一歩着実に！（校長：奥村 晃）

連休中も身体に気をつけて、安全に過ごしましょう！

「ゴールデンウィーク」が始まっています。

今年は、例年より小刻みの飛び石連休となっています。その間も、様々な体験を通して、有意義な休みにしてほしいと思います。

くれぐれも、健康で安全に過ごしてください。

たくさん思い出ができるとういですね。



全校 田植え体験

5月9日（金）に全校で田植えをします。

〔雨天は、13日（火）〕

- ・1・6年生は、午前 9時30分頃から
- ・2・5年生は、午前10時20分頃から
- ・3・4年生は、午前11時10分頃から

地域の方々、PTA役員さん、保護者の皆様にもお手伝いをお願いしています。

ご都合のつく方は、運動場西側の田んぼへ

お越しください。ご協力をよろしくお願いいたします。



昨年度様子

【愛知川東小学校の合い言葉】各学年ごとに話し合い、今年度の合い言葉を決定しました。

別紙に掲載していますので、ぜひご覧ください。